

Appel de collecte – avril 2014 « Organisations œcuméniques internationales »

La 10^{ème} assemblée générale du Conseil œcuménique des Eglises qui s'est tenue du 30 octobre au 8 novembre à Busan, en Corée du Sud, a eu pour devise «Dieu de la Vie, conduis-nous vers la justice et la paix». 850 représentantes et représentants de 349 Eglises et plus de 3000 visiteurs ont ensemble célébré, prié, débattu et porté plus avant l'ardeur œcuménique.

Des questions importantes ont tourné autour du devoir et de la mise en œuvre de la mission aujourd'hui, en se focalisant sur le renforcement de la paix religieuse dans les sociétés caractérisées par la pluralité des religions et confessions.

Mais les Eglises du COE ont également pris clairement position en faveur du désarmement universel et, au vu du conflit irrésolu entre la Corée du Nord et du Sud, en faveur de la réunification du pays.

De jeunes personnes, – certaines avec une identité multiculturelle profondément marqué ont l'assemblée par leur prises de parole porteuses du message suivant: nous sommes une part importante du mouvement œcuménique et nous voulons agir des constructeurs de ponts comme entre traditions et différentes confessions. L'Eglise universelle vit.

Dans les paroisses locales, nous aussi faisons partie de ce mouvement universel, soit en participant aux discussions œcuméniques soit en manifestant notre solidarité par un soutien financier.

C'est pourquoi le Conseil synodal vous invite à soutenir généreusement la collecte en faveur des Organisations œcuméniques (COE, CMER, CEC). Un grand merci.

Pour plus d'informations:

- Conseil œcuménique des Eglises : www.oikoumene.org/de/oerk.html
- Assemblée générale 2013 : www.wcc2013.info/fr
- Communion mondiale d'Eglises réformées : www.wcrc.ch
- Conférence des Eglises européennes : www.ceceurope.org